

# XV Encuentro Nacional de Folklore

Representantes de cinco Comunidades se dieron cita en San Javier



La plaza se estrenó con un espectáculo de música y colorido



Desfile con las banderas de cada localidad participante

## Sandra Garcíalvaro

Grupos folclóricos de cinco regiones se encargaron de deleitar a los espectadores de San Javier con sus bailes típicos. Al acto acudieron la concejal de Atención Social, Paquita Naranjo; y la de Cultura, Deporte y Museo, Pepa Carrión, que obsequiaron a cada uno de los grupos con un recuerdo.

Gaitas, guitarras, castañuelas y tambores animaron los movimientos de las enaguas, flecos y sombreros que se reunieron con motivo del XV Encuentro Nacional de Folklore en la plaza del Ayuntamiento y en la explanada de Barnuevo el pasado día 28 y 29 de junio.

En este encuentro nacional participaron cinco provincias: Aragón, Castilla León, Andalucía, Galicia y Murcia. Cada una de ellas mostró los bailes típicos de su tierra. Desde bailes flamencos hasta jotas. Los representantes fueron el grupo Reseña Aragonesa, de Martín del Río (Teruel); Asociación Ribera del Pisuerga (Valladolid); Grupo de folklore Flora (Córdoba) y



El grupo de Córdoba deslumbró

Antaruxa e Sortearos, de A Coruña (Lugo). En representación de Murcia acudieron tres grupos: Peña Huertana El Botijo, de Santiago y Zaráiche, Coros y Danzas Mar Menor y Coros y Danzas hogar de la Tercera Edad ambos de San Javier.



Los grupos actuaron en la plaza ante la atenta mirada de cientos de personas que se dieron cita, algunos de ellos sorprendidos del espectáculo que se presentaba ante ellos. Este encuentro entre grupos folclóricos consigue varios objetivos, uno de ellos y el más importante es el mantenimiento de las tradiciones y el conocimiento de otras regiones y de sus gentes, además de una convivencia muy especial